



**COMPAÑERO**

Víctor Licona  
Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores al  
Servicio del Poder Ejecutivo del Estado de Hidalgo (SUTSPEEH)  
[sutspeeh2009\\_2012@hotmail.com](mailto:sutspeeh2009_2012@hotmail.com)

Ref.: RP/JD/ORL

Contactos:

Jocelio Drummond, [jocelio.drummond@world-psi.org](mailto:jocelio.drummond@world-psi.org)

Oscar Rodríguez, ISP, [oscar.rodriguez@world-psi.org](mailto:oscar.rodriguez@world-psi.org)

**Ferney Voltaire, 13 de febrero del 2023**

**Estimados compañero Víctor,**

Reciba un atento saludo de la Internacional de Servicios Públicos (ISP) y de sus 30 millones de trabajadores y trabajadoras aglutinados en 700 organizaciones sindicales en 154 países.

Hemos recibido con profunda preocupación, un informe suyo en el que denuncia que el lunes 30 de enero de 2023, varios miembros del Comité Ejecutivo, así como del personal administrativo del SUTSPEEH, fueron retenidos de manera violenta por un grupo de 30 personas ajenas a la organización y sus familiares, mientras realizaban sus actividades habituales dentro de las instalaciones del sindicato. Esto, en complicidad con agentes de la policía estatal para supuestamente resguardar el edificio. Nos causa mucha sorpresa saber que cómo resultado de esta acción policial, tres compañeras fueron detenidas hasta la 01:00 am del siguiente día, sin que se supiera cuál era su paradero, lo cual tuvo que ser muy aterrador y angustiante para ellas y sus respectivas familias.

Por consiguiente, de no resolverse prontamente las acciones jurídicas hasta ahora emprendidas por el SUTSPEEH ante esta crítica situación, la ISP emprenderá las acciones internacionales correspondientes en denuncia a estos lamentables y reprochables actos antisindicales.

Finalmente, deseamos expresar a las y los trabajadores miembros del SUTSPEEH; así como a sus directivos, nuestro respaldo incondicional a las demandas hechas por el reconocimiento de la autonomía y libertad sindical, así como por el respeto a los derechos humanos de las y los trabajadores, el pago retroactivo del 8% de incremento a la pensión de las y los jubilados y/o pensionados y una respuesta a las solicitudes de jubilación pendientes.

La ISP seguirá de cerca esta particular denuncia y se reserva el derecho de acudir a la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Sistema Interamericano de Derechos Humanos ante una evidente acción de injerencia sindical por parte de las nuevas autoridades del Gobierno del Estado de Hidalgo.

WWW.PUBLICSERVICES.INTERNATIONAL

La Internacional de Servicios Públicos es una Federación Sindical Internacional que agrupa a más de 700 sindicatos que representan a 30 millones de trabajadores en 154 países. Llevamos sus voces a las Naciones Unidas, la OIT, la OMS y otras organizaciones regionales y mundiales. Defendemos los derechos sindicales y laborales y luchamos por el acceso universal a servicios públicos de calidad. La ISP cumple con la legislación de la Unión Europea sobre protección de la privacidad (RGPD). Por favor, consulte nuestra [política de privacidad](#) o contacte con [privacy@world-psi.org](mailto:privacy@world-psi.org) si desea ver, actualizar o suprimir sus datos de contacto. [Suscríbese](#) a nuestras listas de correo.

En solidaridad con las y los trabajadores del SUTSPEEH,

Rosa Pavanelli  
Secretaria General de la ISP